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中野市国民健康保険事業の運営に関する協議会 会議録（要約） 

 

日 時 令和６年２月 22日（木） 13：30～15：00 

会 場 中野市役所４階 会議室 43号 

出席者 

【委員】 

酒井委員、宮澤委員、北村委員、飯田委員、畔上委員、夏目委員 

矢野委員、阿部委員、髙野委員、出川委員、桑原委員、増田委員、品田委員 

 

【市（事務局）】 

くらしと文化部長、市民課長、国保年金係長、国保年金係員、 

健康づくり課健康管理係員 

 

欠席者 

【委員】 

浜中委員、池田委員、熊木委員 

 

次第 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 協議事項 

(1) 国民健康保険事業納付金及び国民健康保険税率について 

(2) 令和６年度中野市国民健康保険事業特別会計歳入歳出予算（案）について 

(3) 令和６年度中野市国民健康保険事業計画（案）について 

(4) 第３期保健事業実施計画（データヘルス計画）・４期特定健康診査等実施計画

（案）について 

４ その他 

５ 閉会 

 

資料 

資料１ 国民健康保険事業納付金及び国民健康保険税率について 

資料２ 令和６年度中野市国民健康保険事業特別会計歳入歳出予算（案）について 

資料３ 令和６年度中野市国民健康保険事業計画（案）について 

資料４ 第３期保健事業実施計画（データヘルス計画）・第４期特定健康診査等実施計

画（案）について 
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１ 開会 

（市民課長） 

 

２ あいさつ 

  （くらしと文化部長）（会長） 

 

３ 協議事項 

(1) 国民健康保険事業納付金及び国民健康保険税率について  

【事務局】 

 （資料１を説明） 

【委員】 

     令和６年度税制改正で限度額が引き上げられる予定というのは、後期高齢者支援金分の

22万円が 24万円になるということでよいのか。 

    【事務局】 

     後期高齢者支援金が２万円引き上げられ、24万円になるということです。 

(2) 令和６年度中野市国民健康保険事業特別会計歳入歳出予算（案）について 

【事務局】 

   （資料２を説明） 

  【委員】 

    歳入の財産収入と歳出の基金積立金が同額でよいのか。 

【事務局】 

   歳入の財産収入は令和５年度末の基金保有高に利率 0.080％で算出しています。 

   歳出の基金積立金は令和５年度基金利子保有見込額で計上しています。 

【委員】 

   日帰りドックの助成だけが増となる理由は。 

【事務局】 

   北信総合病院の日帰りドック料金の改定に合わせて、助成金も増額するものです。 

 （３）令和６年度中野市国民健康保険事業計画（案）について 

   【事務局】 

    （資料３を説明） 

   【委員】 

     収納率向上対策内容が、前年と比べ後退しているように見えるが。 

   【事務局】 

     収納率向上については、税務課と連携して行っていますが、特別滞納整理は現在、実施

していないため削除しています。 

     催告書の発送回数について、複数回という表現は削除しました。 

     今後、改善できる部分は直していきたい。 

 （４）第３期保健事業実施計画（データヘルス計画）・第４期特定健康診査等実施計画（案）に

ついて 



 3 / 4 

 

【事務局】 

  （資料４を説明） 

【委員】 

今回の計画には、がん検診についてのデータと今後の推進についてわからないため、説

明してもらいたい。 

【事務局】 

平均寿命がのびる中、がんの死亡率も高くなりますが、やはり生活習慣病との結びつき

があるといわれています。 

   今回のデータヘルス計画はメタボリックシンドロームを基盤とした内臓脂肪型肥満の

改善というところで、糖尿病や脂質異常等を改善、予防すると明記されています。 

   がんについては、健康増進計画で取り組んでいく予定でおります。 

 【委員】 

   アメリカではがんで亡くなる方が減っている、日本でも予防できることはあるのでは。 

 【委員】 

   人間ドックがとても盛んになり、全国的にも早期治療が増えている。 

   患者からの相談に対してドクターサイドだけじゃなく市の方でも助けてもらいたい気

持ちがある。 

    食事指導に関しても講演会とか、知識を入れる機会を少し増やしてあげればと感じてい

る。 

    がんの知識も、医療従事者だけでなく、もう少しやさしく解説してくれるような市民講

座をやってもらえたらいいと思う。 

【委員】 

   今後、この計画はどのように決められるのか。 

 【事務局】 

   この協議会でご意見をいただき、この後パブリックコメントを行い、市民の方から広く

ご意見をいただきまして、修正すべきところを修正し、６年度の早い段階で策定してい

きます。 

 【委員】 

   帯状疱疹ワクチンも何らかの助成を計画してもらえたらどうか。 

 【事務局】 

   データヘルス計画については、中野市国民健康保険の保険者として計画するものであり、

中野市で助成するというよりは、国民健康保険で助成するかどうかという話になってき

ますので、市の助成という部分ではまた別の話になってきます。 

   予算も絡んでくる話になりますので、貴重なご意見の一つとして、中野市全体の施策と

いうことで検討させていただきたいと思います。 

 ４ その他 

【委員】 

   後期高齢者に向けての勉強会のようなことをやってもらえないか。 
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【事務局】 

   関係課にご意見があったことを伝え、連携できることはしていきたいと思います。 

【委員】 

介護保険の二号保険者が増えているという話があったが、そういう方たちへの対応、勉

強会等、どんなことをやっているのか、またこれからの予定は。 

【事務局】 

子育て世代等が多く集まるイベント等に健康づくり出張隊という名目でブースを作り、

健康啓発を行い、要望があれば夜間の学習会を開いていくことも可能です。皆さんの興

味がわくような展開で健康教育的な活動をさせていただいていますので、地域の会合や、

こんな事をやってほしいというものがありましたら、要望をいただきたいと思います。 

５ 閉会 

 

                              終了  15時 00分 


